

火災発生時の避難訓練を実施しました～様々な場面を想定して～

7月1日(水)、火災発生時の避難訓練を実施しました。訓練は、実際の場面に即して行動できる力をつけるため、緊急放送のときまで職員と子ども双方に出火場所を知らせない設定で行いました。また、避難誘導の際に怪我をした子どもが出たことを想定して、救護・救助活動も同時に実施しました。



当日は、職員も子どもたちも緊急放送をよく聞いて、火災発生場所から離れた経路を通して避難することができました。ねらいは、避難上の基本行動である「おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない」の「おはしも」に気を付けて避難することでしたが、すべての学年がこのルールを守って避難

できました。また、救護救助班の職員が怪我をした子どもを担架で運動場の安全な場所まで運ぶこともしっかりとできました。この他にも、消火班(初期消火)、防護安全班(防火扉の確認)、搬出班(引き渡しカード等の搬出)と職員がそれぞれの役割をきちんと果たし、緊張感のある実践的な避難訓練ができました。

すみずみまでほこりのない学校にしよう～6月の生活目標～

代表委員会で決まった6月の生活目標は、「すみずみまでほこりのない学校にしよう」でした。そうじの時間は、学級で分担したそうじ場所でもくもくとそうじをする子どもの姿を見ることができます。

昨日、そうじの終了間際に1年生の教室に入ったときのことです。子どもが「前よりもきれいになった気がする。」とつぶやきました。傍でそのつぶやきを聞かれた先生は、「6年生のおかげだね。」といつも教室そうじを手伝いに来てくれている6年生への感謝の気持ちを子どもに伝えて下さっていました。すると、すかさず1年生の子どもは、6年生に体を向けて「Aくん、ありがとう!」と自分から感謝の気持ちを伝えていました。それを聞いた6年生の恥ずかしそうな表情に心が温かくなりました。そうじの時間は、そうじ場所がきれいになっているだけでなく、そうじをしている子どもたちの心もきれいになっているようです。

〈8月～9月の行事予定〉

7月20日(月)新滝見橋を渡っての登下校開始

27日(月)～31日(金)の期間 個別懇談

※個別懇談期間中は14:00一斉下校

27日(月) 光明寺(大谷)、上滝野1、上滝野2

28日(火) 上滝野3、上滝野4、下滝野1

29日(水) 下滝野2、下滝野3、光明寺(高倉)

30日(木) 新町、北野、穂積

31日(金) 稲尾、曾我、多井田、多井田団地

〈8月〉

8月 3日(月)～7日(金)下校時刻の延長期間

※暑さ対策として16:00一斉下校

8月 8日(土)～16日(日)夏季休業日

17日(月)学校再開

21日(金)PTA評議委員会

19:30～運営委員会 20:00～評議員会

22日(土)PTA奉仕作業 朝6:30～

飛び出し坊や・危険箇所看板の交換

28日(金)1学期終業式 11:30下校

8月29日(土)～8月31日(月)夏季休業日

9月 1日(火)2学期始業式 登校指導

地区児童会 11:30下校

2日(水)身体測定(4～6年)一斉下校

3日(木)身体測定(1～3年)

委員会活動 ※作品展は中止

4日(金)自然学校説明会(5年生保護者)

16:15～16:45多目的室

8日(火)朝会

9日(水)一斉下校

15日(火)登校指導、朝会

18日(金)運動会準備

19日(土)運動会(午前中開催)

※低学年、中学年、高学年と実施時間を分けた

分散開催 午後は学習(お弁当)

20日(月)予備日

23日(水)振替休業日

29日(火)人権教育講演会5・6年児童対象

講師:伊藤真波さん 朝会

30日(水)読み聞かせ(1～3年)

○5・6年生による委員会活動がスタートしました

6月18日(木)より委員会がスタートしました。以来、朝の放送、図書室の本の貸出、水槽の魚の世話、集会活動の準備など、毎日、あらゆる場所で子どもがいきいきと活動する姿を見ることができます。中には、「明日のぼくの放送を聞いて下さい。」と教えてくれる子どももいます。順調なスタートが切れました。